
 
ANTONELLA 

Quando frequentavo le scuole 

superiori sognavo di partire per 

l'Africa, attratta dai resoconti 

delle esperienze di alcuni 

missionari. Conoscere l'Operazione 

Mato Grosso mi ha poi fatto 

desiderare di partire per l'America 

Latina. Questi progetti però sono 

rimasti aspirazioni astratte e non 

ho mai fatto in modo che si 

realizzassero sul serio, perché mi 

sono sempre data da fare in altri 

campi del sociale, e non in quello 

della Missione. Quest'anno mi sono 

convinta, anche se ho deciso di non 

andare troppo lontano, per un 

semplice motivo: vorrei vedere con i 

miei occhi quanto ci sia bisogno di 

Missione in Italia, piuttosto che 

nella Nostra Europa. Vorrei rendermi 

conto di alcune situazioni che 

toccano il mio Paese, sempre più 

"piccolo" per certi versi. Parto con 

l'unico desiderio di osservare 

profondamente e di pormi domande 

 


